

Uber Eats : livreur en voiture

Description

Rejoindre Uber Eats en tant que livreur en voiture séduit de plus en plus de Français en quête d'un **complément de revenus ou d'une activité à temps partiel**. Exercée sous le [régime de la micro-entreprise](#), la livraison de repas présente de nombreux avantages. Découvrez les conditions requises et les formalités à accomplir pour devenir coursier indépendant chez Uber.

[Devenir coursier en ligne](#)

Qu'est-ce que Uber Eats ?

Créée en 2014, la plateforme Uber Eats **met en relation des consommateurs et des établissements de restauration** avec pour objectif de faciliter le processus de commande et de livraison des repas à domicile.

Uber Eats fournit ce service en France depuis 2016 et l'application mobile permet de se faire apporter son déjeuner ou son dîner sur le lieu de son choix dans les **principales villes de l'Hexagone**.

Le fonctionnement est simple : les coursiers collectent la commande et la livrent au client dans les meilleurs délais. Pour ce faire, chacun d'eux utilise son propre moyen de transport :

- Vélo ;
- Trottinette électrique ;
- Scooter ;
- Voiture.

Ces livreurs indépendants exercent généralement cette activité sous le [statut de l'auto-entrepreneur](#) et le [salaire qu'ils perçoivent](#) dépend de la quantité de courses qu'ils réalisent ainsi que de leur nature.

Quelles sont les règles fixées pour devenir coursier en voiture ?

Le [métier de livreur de repas](#) pour Uber Eats est accessible pour les personnes :

- Majeures ;
- En possession d'une pièce d'identité valable au sein de l'Union européenne ou d'un titre de séjour pour auto-entrepreneur ;
- Domiciliées en France ;
- Avec un casier judiciaire vierge.

En plus des conditions précédentes, s'inscrire sur la plateforme Uber Eats en tant que livreur en voiture requiert de :

- Être titulaire du permis de conduire ;
- Posséder une capacité de transport léger de marchandises ;
- Avertir sa compagnie d'assurance que le véhicule est utilisé pour une activité professionnelle ;
- Fournir une copie de la carte grise de l'automobile à l'équipe d'assistance d'Uber Eats.

À noter : L'obtention de la licence pour le transport léger de marchandises nécessite de suivre une formation de deux semaines dont le coût varie entre 900 et 2 000 euros.

Comment s'inscrire sur la plateforme Uber Eats ?

L'inscription sur la plateforme Uber Eats en tant que livreur en voiture est **gratuite** et la procédure se réalise intégralement en ligne. Cependant, le candidat doit procéder à la [déclaration de son auto-entreprise](#) avant de débiter les démarches.

En effet, le futur coursier doit impérativement fournir une **preuve que sa société existe** lorsqu'il souhaite s'enregistrer sur Uber Eats. Pour ce faire, il joint à son dossier au choix :

- [Extrait Kbis](#) ;
- Avis de situation au répertoire SIRENE.

Outre ce justificatif, la validation de l'inscription sur Uber Eats requiert l'**envoi des documents** suivants :

- Photo de profil pour permettre aux clients et aux restaurateurs d'identifier le coursier ;
- Pièce d'identité en cours de validité.

Dernière étape à franchir avant de pouvoir livrer ses premiers repas : **faire valider son sac de livraison**. Celui-ci doit impérativement être isotherme et avoir des dimensions supérieures à celles exigées par Uber Eats.

Bon à savoir : Un accompagnement par SMS et par e-mail tout au long du processus d'inscription facilite la réalisation des formalités pour rejoindre Uber Eats en tant que livreur voiture.

Pourquoi choisir le statut d'auto-entrepreneur pour devenir livreur Uber Eats en voiture ?

Rien n'empêche un coursier Uber Eats de créer une société, comme une EURL ou une SASU, pour exercer son activité. Toutefois, le [statut d'auto-entrepreneur](#) demeure **le plus adapté pour un livreur de repas à domicile**.

Tout d'abord, les formalités pour la [création d'une micro-entreprise](#) sont **plus simples et rapides à accomplir**. En effet, le travailleur indépendant complète son formulaire P0 et y annexe ses pièces justificatives pour s'enregistrer.

De plus, un auto-entrepreneur profite de multiples avantages qui **facilitent le développement de son activité** tels que :

- [Exonération de TVA](#) tant que le chiffre d'affaires annuel n'excède pas 36 500 euros ;
- Cotisations sociales de 22 % calculées uniquement sur les recettes encaissées ;
- Possibilité de [conserver ses allocations chômage](#) ;
- Tenue de la comptabilité de la micro-entreprise allégée.

À noter : Un livreur en voiture pour Uber Eats peut bénéficier du statut d'auto-entrepreneur tant que son chiffre d'affaires annuel ne dépasse pas 72 600 euros.

Quels sont les avantages de pratiquer la livraison de repas en voiture ?

S'inscrire sur la plateforme Uber Eats en tant que livreur en voiture plutôt qu'en vélo ou en scooter offre de **nombreux avantages** pour un auto-entrepreneur comme la possibilité d'améliorer sa rémunération ou de profiter d'un meilleur confort.

Organiser son temps de travail

En tant que travailleur indépendant, le livreur en voiture Uber Eats ne rend pas de comptes à un supérieur hiérarchique. En effet, il **travaille uniquement les jours de son choix** puisque sa rémunération se base sur les commandes traitées.

De plus, la majorité des courses s'effectuent aux heures des repas. Par conséquent, le coursier peut exercer cette activité de façon secondaire pour percevoir des **revenus supplémentaires** en :

- [Parallèle de ses études](#) ;
- [Complément de son travail](#).

Améliorer son confort et sa sécurité

Travailler pour Uber Eats en tant que livreur en voiture offre un réel confort pour le coursier. En effet, il ne souffre pas des aléas climatiques comme **le froid, la pluie ou la chaleur**, car il dispose de la climatisation et du chauffage dans son véhicule.

De plus, **plus de la moitié des accidents** de la route concernent des deux-roues (vélo ou scooter). Par conséquent, le livreur en voiture est moins exposé et l'habitacle de son véhicule le protège mieux en cas de choc ou de collision.

Gagner en mobilité

Avec une voiture, un livreur Uber Eats se voit confier des courses moyennes ou longues distances par l'algorithme de l'application mobile. Ainsi, l'auto-entrepreneur perçoit une **rémunération plus élevée** pour ces livraisons.

Quels sont les inconvénients pour un livreur auto chez Uber Eats ?

Avant de se lancer en tant que coursier en voiture pour Uber Eats, connaître les inconvénients liés à ce moyen de transport pour la livraison de repas s'avère indispensable pour **assurer la pérennité de son activité**.

Le prix d'acquisition du véhicule

Devenir livreur en voiture pour Uber Eats nécessite avant tout d'**être propriétaire de son propre véhicule**. Or, l'achat d'une automobile représente un coût important. Par conséquent, le métier de coursier s'adresse à des personnes qui en possèdent une et souhaitent la rentabiliser.

Les problèmes de circulation

Opter pour la livraison de repas en voiture peut rapidement devenir un cauchemar pour l'auto-entrepreneur s'il opère principalement au centre-ville d'une métropole. En effet, la **circulation aux heures de pointe** l'empêche de traiter un grand nombre de commandes.

De plus, stationner devant les restaurants et les immeubles des clients s'avère compliqué avec le **manque d'emplacements** en ville. Ainsi, le coursier perd du temps pour réussir à garer son véhicule.

Le coût d'entretien de la voiture

Recourir à un véhicule motorisé pour livrer des repas en ville implique une forte consommation de carburant. Ainsi, le **coût de l'essence** représente plusieurs dizaines d'euros chaque semaine, ce qui diminue la rémunération du coursier.

De plus, les **risques de panne ou d'avarie** augmentent lorsqu'une voiture parcourt davantage de kilomètres. Or, le prix d'une réparation peut rapidement se monter à plusieurs centaines d'euros.

Bon à savoir : Même si Uber Eats possède sa propre assurance [responsabilité civile professionnelle](#), celle-ci couvre rarement les frais matériels en cas d'accident. D'où l'importance pour le livreur de bien assurer son véhicule.

Lire aussi :

[Comment créer une micro-entreprise de location de voiture ?](#)

FAQ

Quel contrat pour un livreur ?

Un livreur dispose de deux options pour exercer son métier :

- Agir en tant que prestataire de services auprès de la société de transport et choisir le statut juridique le plus adapté ;
- Signer un contrat de travail directement avec son employeur et profiter de ce cadre juridique protecteur.

Quel régime pour un livreur Uber Eats ?

Le régime social auquel est soumis un livreur Uber Eats dépend avant tout de la structure pour laquelle il a opté :

- Micro-social s'il est auto-entrepreneur ;
- Assimilé-salarié s'il exerce la fonction de président de sa SASU ;
- Travailleur indépendant s'il a constitué une EURL et qu'il occupe le rôle de gérant.

Où trouver les fiches de paie Uber Eats ?

Les coursiers Uber Eats ne sont pas salariés de l'entreprise. Par conséquent, ils ne disposent pas d'une fiche de paie. Cependant, l'application leur permet de :

- Visualiser leurs gains en un coup d'œil ;
- Consulter leurs revenus quotidiens et hebdomadaires ;
- Obtenir des détails supplémentaires dans la section « Revenus ».